



Vía Celaya-Querétaro

Asesinan al empresario del vino Ricardo Vega Cámara

EQUIPO MILENIO - PAG.16

Asesinan a empresarios del vino en Guanajuato

Violencia. Ricardo Vega, propietario de viñedo, fue abatido en la Celaya-Querétaro; Javier Alberto Lima, en Puebla

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Este fin de semana, Ricardo Vega Cámara, propietario del viñedo Cuna de Tierra en Dolores Hidalgo, Guanajuato, e impulsor de la industria vitivinícola, fue asesinado tras sufrir un ataque armado.

La Secretaría de Seguridad de Guanajuato dio a conocer que el crimen ocurrió en el kilómetro 37 del tramo carretero Apaseo el Grande, dirección Celaya-Querétaro, en la zona industrial del parque Amistad Bajío.

Fue aproximadamente a las 11 de la mañana del pasado sábado cuando se atendió un reporte en el que se alertaba el hecho; autoridades estatales y federales acordaron la zona.

Fuentes cercanas a la investigación mencionaron que el empresario circulaba a bordo de una camioneta color gris cuando personas armadas que viajaban en otro vehículo le dispararon para después escapar.

En tanto, Javier Alberto Lima, empresario maquilero, fue baleado en la colonia Aeropuerto de Tehuacán, Puebla.

El hombre fue encontrado sin vida en el interior de su camioneta Ford; la tarde del viernes había salido de su empresa que se en-

Jesús Franco, edil potosino, murió tras ser víctima de un ataque armado

cuentra en la inspectoría de San Vicente Ferrer.

Cuando transitaba sobre la calle Ex Vía Esperanza y callejón del Rosal en la colonia Aeropuerto, la camioneta que manejaba salió de la avenida y chocó contra un poste de teléfonos, quedando en ese lugar.

Inicialmente se había difundido que la causa de muerte fue un infarto, pero después de la revisión que hicieron las autoridades al cuerpo, se informó que el hombre tenía una herida provocada por arma de fuego que causó su deceso.

A la par, un empresario que circulaba en el nuevo libramiento a San Antonio Patzingo, en Ajalpan, fue asaltado; los delincuentes lo despojaron del efectivo que llevaba para el pago de la nómina de sus trabajadores.

Abaten a alcalde en SLP

Jesús Eduardo Franco, alcalde del municipio Tancanhuitz, San

Luis Potosí, murió la noche de ayer luego de ser atacado a balazos el vehículo en el que viajaba.

El atentado ocurrió sobre la carretera Valles-Tamazunchale, en la zona huasteca del estado; el hombre de 32 años de edad llegó a la alcaldía por el partido Morena y llevaba menos de tres meses en el cargo.

En tanto, un ataque armado dejó un saldo de cuatro personas sin vida y una más herida en un palenque clandestino de gallos en el municipio de Manzanillo, Colima, confirmaron fuentes de seguridad a MILENIO.

En Martínez de la Torre, al norte de Veracruz, una mujer privó de la vida a un hombre que se encontraba en un bar de la colonia Villa Independencia.

La agresora llegó a bordo de una moto con otra persona, se persignó, entró al bar y disparó contra el individuo que se encontraba platicando con una mesera.

En Tijuana, Baja California, lo que inició como un ataque a un policía municipal terminó en una persecución y enfrentamiento con saldo de un delincuente muerto y otro herido. ■

Con información de: I. Zamudio, R. Mejía, A. Delgadillo, S. Betanzos y A. Mayo